

Léa Sirugue

Doctorante

[Équipe 2 Bioinformatique structurale](#)

Thématiques de recherche : Bioinformatique structurale

Parcours

Léa Sirugue is a PhD student under the supervision of Matthieu Montes and Daniela Craciun working at laboratory GBCM, Conservatoire National des Arts et Metiers, Paris, France. She holds a Masters degree from the Université Pierre et Marie Curie, Paris, France in computer science, mathematics and bioinformatics. Her research work within the ViDOCK project is the developpement of proteins' surface descriptors and 3D shape recognition.

Léa Sirugue est une doctorante sous la direction de Matthieu Montes et Daniela Craciun travaillant au laboratoire GBCM, Conservatoire National des Arts et Metiers. Elle possède un master BioInformatique et Modélisation de l'université Pierre et Marie Curie. Son projet de recherche dans le projet ViDOCK est le developpement de descripteurs de surfaces de protéines et la reconnaissance de formes 3D.



Contact

Laboratoire GBCM
Accès 35 - Étage 4

jeremy.sirugue@cnam.fr

01 58 80 84 39

<https://gbcm.cnam.fr/le-laboratoire/membres/lea-sirugue-1159929.kjsp?RH=1549444087632>